

「先生からのメッセージ」(4月26日(日))



Vol.29

郵便で最初の課題を受け取って2週間ほど経ちましたが、計画通りにはかどっていますか？現在の予定では、5月7日まであと2週間は出校することができません。これまで十分に学習に取り組めなかった人も、これからの2週間でこれまでできなかった分を取り戻せるように学習に取り組んで下さい。挨拶文のプリントに書いていたように、このような時期ですから、学校に登校できるようになるまで自宅での十分な学習（自学）を行ってほしいと思います。

(高校2年9組 藤野和幸)

Vol.30

なかなか会えませんが、はじめまして。大坪です。世界史を担当します。どのように過ごしていますか。考えようによっては今、たといえようもなく貴重な時間が流れているとも言えます。教科書や教材に、自分の力で向き合ってみてください。学びとは、学びの対象と学び手との相互作用によって生まれます。自学は、学びの原点・要諦です。

(高校2年10組 大坪正太)

Vol.31

9組の皆さん、体調は良いですか？今一番大切なことは健康です。くれぐれも不要な外出はしないようにしてください。また今年は、大学受験という大きな試練がありますが、この休校期間で自分が出来る学習計画を立て、有意義なものにしてください。皆さんが、元気な顔で登校してこることを楽しみにしています。

(高校3年9組 大賀俊信)

Vol.32

新型コロナウイルス感染が広がって本校も休校になってしまいました。予定通りに5月の連休が終わって学校が始まったとしても、来年1月の共通テスト受験まで残された時間は8ヶ月しかありません。これからもしばらく休校が続きますが、学校が始まるまで、各自しっかり自覚して第一志望大学に合格出来るよう勉強に励んで下さい。強く願えば夢は叶うと信じています。頑張りましょう。

(高校3年10組 浦川義信)

Vol.33

昨年度は高校3年生の担任、ならびに授業はその当時の3年生だけでしたので、本当に初めましての生徒が多いです。よろしくお願いします。

今年度は出端をくじかれる形となってしまいました。不安に感じている生徒もたくさんいると思います。時間を有効に使って、落ち着いた行動をとるように心がけましょう。私も頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。

(高校3年11組 野田健二)

